

Va guaymense al torneo Cal Ripken Jr.

Escrito por Muralsonorenses.com
Domingo 12 de Julio de 2015 19:08

+ Concentrado en México, parte este 22 de julio a Baltimore



GUAYMAS, Son., 12 de julio de 2015.- Jared Enrique Serna Estrada dio el paso esperado y ya forma parte de la Selección Mexicana de Béisbol categoría 11-12, que lo llevará a disputar el trofeo en el Torneo Mundial Cal Ripken Jr., en Maryland (EU).

El jovencito guaymense confirmó sus dotes beisbolísticas al ser concentrado en la ciudad de México este miércoles, donde superó las pruebas a las que fue sometido por los entrenadores que partirán este 22 de julio a la sede del evento.

La Federación Mexicana de Béisbol concentró a 21 pequeños de alto desempeño en el país, Jared uno de ellos. Del grupo, escogió a 15 y que el guaymense haya sido parte de esta criba

Va guaymense al torneo Cal Ripken Jr.

Escrito por Muralsonoreense.com

Domingo 12 de Julio de 2015 19:08

no sorprendió al entrenador Álvaro Valenzuela, quien habló de él como un gran talento y “muy valiente al enfrentar la bola”.

Serna Estrada inició su incursión en los diamantes a los 4 años de edad y tiene 8 escogido para eventos regionales y al menos 4 nacionales donde ha repetido como “championbat” y rey de cuadrangulares, además de ser un gran guante en las paradas cortas y segunda base.

La confirmación al entrenador y a los padres de Jared, Ramón Edgardo Serna y Martha Azucena Estrada, llegó al comenzar la tarde de este domingo para orgullo de ellos y al anochecer, de todos los guaimenses que han leído la información en redes sociales.

Ahora, desde la ciudad de México, los 15 pequeños de la categoría 11-12 años, partirán como selección el 22 de julio entrante para medir fuerza en el torneo que comienza el día 24 y el 1 de agosto surgirá el campeón.

Jared Serna es un jugador nato, quien inició su precoz carrera a los 4 años como parte de los Ponys, un equipo campeón de la Liga del Sector Pesca. Cada año, fue seleccionado para torneos estatales y regionales y su desempeño resaltante, tanto fildeando como con bat, respondiendo como vuelacercas campeón en al menos 4 de los 8 campeonatos de diversos niveles donde tomó parte.

Será, afirma Álvaro Valenzuela, una bujía para el equipo mexicano y podría dar la sorpresa en el torneo mismo sea en la etapa de campeonato de invitados o en la final, donde el campeón de países visitantes se mide con el campeón de los Estados Unidos en este prestigioso evento que patrocina la fundación del famoso jugador estadounidense.

Sus padres lo apoyan, saben que “tiene todo para llegar y ojalá que lo gre sus objetivos”. Agradecen también a su entrenador, que “lo quiere y lo ayuda mucho”.

El Cal Ripken Jr., es un torneo que reúne a los mejores juveniles de los Estados Unidos, que se eliminan y el finalista enfrenta al equipo campeón de una docena de países invitados, por eso se le llama el mundial juvenil de béisbol y su calidad de juego le ha atraído un enorme

Va guaymense al torneo Cal Ripken Jr.

Escrito por Muralsonoreense.com
Domingo 12 de Julio de 2015 19:08

prestigio. Se jugará entre el 24 y el 31 de julio y el campeón surgirá el 1 de agosto.